san vicente CLASE DE FORMACIÓN

Con la participación del destacado Fiscal platense Juan Cruz Condomi Alcorta se llevó a cabo una clase de formación para jóvenes de ambos sexos que egresaran al GPM, Grupo de Prevención Municipal.

La charla educativa de formación se realizó en instalaciones de la Universidad de San Vicente.

En dialogo con la prensa el Alcalde sanvicentino manifestó "continuamos jerarquizando la formación de los hombres y mujeres del Grupo de Prevención Municipal con clases enfocadas en materia judicial y procesal para una mejor labor de estos futuros egresados".



LOS BOMBEROS RECIBIERON EL DINERO DE LA FIESTA DE LA MOZZARELLA

En un encuentro llevado a cabo en la Estación de Bomberos de San Vicente, el intendente, Nicolás Mantegazza, acompañó al presidente de la institución, Norberto Barciocco, y al titular del CAS, Claudio Rocca, en la entrega de lo recaudado por el Club Argentino de Servicios en la última Fiesta Provincial de la Mozzarella.

Este año, la colaboración entre el Club Argentino de Servicios (CAS) y el Cuerpo de Bomberos Voluntarios de San Vicente ha sido más fuerte que nunca, reflejando el compromiso y la solidaridad de la comunidad.

El cheque entregado por la recaudación en la Fiesta de la Mozzarella fue de \$ 6. 328.400, sumado a otro cheque de \$ 100.000 de la empresa de baños Eco Korn, que lo donó para el destacamento de bomberos en Alejandro Korn.

"Visitamos el cuartel de Bomberos de San Vicente para encontrarnos con sus representantes, el Cuerpo de Bomberos y el equipo del Club Argentino de Servicios, para celebrar la entrega de lo recaudado por el CAS en la última Fiesta Provincial de la Mozzarella", expresó Mantegazza, destacando la importancia de este tipo de eventos para la comunidad.

"Celebramos la articulación de dos grandes instituciones locales que trabajan juntas por el servicio a la comunidad, gracias a un convenio que realizamos desde el Municipio para fortalecer la labor de nuestros bomberos voluntarios", afirmó el intendente.



La Fiesta Provincial de la Mozzarella no solo es la celebración de uno de los productos más emblemáticos de la región, sino también una oportunidad para unir esfuerzos en beneficio de quienes arriesgan sus vidas por la seguridad de todos.

Con esta entrega de fondos, se reafirma el apoyo incondicional a los bomberos voluntarios, verdaderos héroes anónimos cuyo trabajo incansable merece todo nuestro reconocimiento y respaldo.

Nº 744 Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *https://fmlaregion.com.ar* La 107.7 única emisora de habla hispana de la región

RECUPERAN CABALLO ROBADO EN EL 2022

Luego de dos años de búsqueda personal del CPR San Vicente con el apoyo del siempre presto Mayor Claudio Barroso dieron con el equino en un domicilio de Fcio. Varela.

El 22 de noviembre del 2022 el damnificado radicó la denuncia de desaparición de su caballo de pelaje zaino colorado, con patas blancas, crines oscuras, de 1,50 de alzada, el que había sido sustraído de las arterias Sargento Cabral y Av. Independencia de A. Korn.

Diferentes búsquedas de animales a cargo del Mayor Barroso, (el hombre que de no haber nacido humano habría nacido equino), logró dar con el animal en una finca de las calles El Mirlo y Los Lapachos de Florencio Varela.

El hecho se produjo el pasado 23 de noviembre, realizados los trámites de rigor fue entregado a su propietario.



En la imagen de izquierda a derecha se puede apreciar al equino junto a su propietario, al personal del CPR y al Mayor Barroso.

GUERNICA

ATACÓ A TROMPADAS A SU EX Y A LA PRIMA

Fuentes policiales indicaron que el agresor ingresó por la fuerza en la casa de la pariente de quien había sido su novia.

■ Una vez en el interior, atacó a golpes a ambas mujeres, ■ mientras les gritaba que las iba a matar.

Como consecuencia de la salvaje agresión, la denunciante
terminó con heridas sangrantes en el labio inferior y en el
mentón, aunque ambas heridas eran de menor consideración
y no requirieron atención médica más allá de las curaciones
correspondientes.

El atacante huyó del lugar y estuvo prófugo tras el hecho de
 violencia ocurrido días atrás en Colectora, entre 124 y 126,
 en el sur del Gran Buenos Aires.

Finalmente, los funcionarios policiales que intervinieron en el caso, ubicaron su paradero en una finca de Dorrego al 200, donde sorprendieron al acusado, a quien le secuestraron una pistola Bersa Thunder 380, y decenas de proyectiles de distintos calibres.

El imputado quedó tras las rejas tras la denuncia de las víctimas, que tienen 39 años y relataron lo sucedido a las autoridades. El violento fue denunciado por "lesiones leves", y "amenazas", tal como fue caratulada la causa por la fiscalía interviniente que tomó el caso.

Fuente La Bonaerense Noticias Policiales

GENDARME PRESO POR NARCO

Se trata del Jefe del Destacamento de Gendarmería de Tres Arroyos

La aprehensión de Nicolás G. Jefe del Destacamento de Gendarmería Nacional de Tres Arroyos se produjo en momentos que descansaba en su domicilio. Junto a este aprehendieron varias personas de ambos sexos y edades, quienes estarían investigadas por comercialización de estupefacientes, sindicados en una causa que lleva como rotulo la "Causa Santos".

Participaron de los allanamientos y aprehensiones personal de la División Drogas Ilícitas de Bahía Blanca, el grupo Halcón, el grupo GAD (Grupo de Apoyo Departamental) y el Cuerpo de Caballería.

Además de los apresados incautaron diferentes materiales de suma importancia para la causa, la que se tramita en la Fiscalía de Instrucciones Nº 16 a cargo del Dr. Gabriel Lopazzo.



Redes "Beto"

Redes de pesca, juegos. deportes, contenciones, protecciones de balcones, escaleras y mucho más.

Ruta 210 Km 43 A. Korn
Frente al Polideportivo Municipal Padre Múgica
Comunicate al 02225-424827

FM La Región

u radio **107.7** Tu ra u lugar Tu lu

Bájate la APP https://fmldregion.com.dr

Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *https://fmlaregion.com.ar* La 107.7, única emisora de habla hispana de la región Nº 744 Escúchanos en tu celular, bája

SAN VICENTE

SÁTIRO SUELTO

Se buscan testigos para dar con el paradero de un SÁTIRO que se moviliza en moto

Un SÁTIRO en moto al querer satisfacer sus más bajos instintos casi causa un lamentable siniestro vial al tocarle la cola a una joven que circulaba en bicicleta.

El hecho ocurrió el pasado domingo 24 de noviembre en Av. Pte. Perón a la altura de BADAR, mano San Vicente – Korn aproximadamente a las 17,30 Hs, cuando Johana Nahir, trabajadora del hospital Ramón Carrillo de San Vicente se dirigía en bicicleta a la ciudad de A. Korn, inesperadamente se acercó una motocicleta, se puso a la par y estiró su brazo para tocarle sus partes íntimas, al intentar evitar el manoseo cayó pesadamente sobre el pavimento, acción que pudo haber tenido consecuencias nefastas de pasar algún vehículo por el lugar.

Una vez consumado el hecho el SÁTIRO aceleró para huir a toda carrera, dejando abandonada a la joven en el pavimento, siendo asistida en el hospital local.

Un SÁTIRO anda suelto por las calles de San Vicente, por tal motivo es necesario dar con él, por lo que se solicita testigos que puedan aportar datos.



Si alguna persona logró ver la secuencia, logramos tengan a bien contactarse al teléfono de nuestra redacción, 1132595287.

Las imágenes muestran la bicicleta con la que se desplazaba la joven y el estado de una de sus piernas posterior al accidente.



NO SE OLVIDEN DE TEHUEL

Desde el 11 de Marzo del 2021, pasados tres años de su desaparición física hay una familia que no tiene consuelo.

Responsables que están al frente de la investigación, háganse cargo y honren el puesto que ostentan, encuentren a Tehuel De La Torre.





Agencia Hípica

Av. Pte. Perón 4851 Alejandro Korn

Nº 744 Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *https://fmlaregion.com.ar*1a107.7 única radio de habla hispana de la región

GAUCHITO ANTONIO GIL

Domingo 8 de Diciembre

SE VIENE UN MEGA EVENTO

Grupos musicales, Conjuntos y solistas

Veni a recordar el día de la "Virgen de Lujan"

La sita es el próximo domingo 8 de Diciembre en el santuario nacional del gauchito Antonio Gil Ruta 6 Km 55 A. Korn

La entrada al espectáculo será de un bono contribución

Estacionamiento en el predio

INVITA EL GAUCHITO RUBÉN





Cortes de trabajos, hechizos, maleficios y liberaciones Limpiezas de casas, campos, fábricas, comercios y otros

> Comunicate al: 1132595287 Hno. Salvador



Desde A. Korn para toda su zona de influencia Pregunta por el combo la Región y un representante de la emisora pasará a visitarte

COMUNÍCATE AL 1132595287



